
平成３０年６月定例会一般質問通告 

順番 
議席

番号 
議 員 名 質   問   内   容 

１ １３ 佐藤貞夫 あま市公共施設等総合管理計画等について  取り下げ 

２ １９ 松下昭憲 超高齢化社会における買い物等の足についての考え 

３ ９ 橋口紀義 高齢者の運転免許証自主返納者への支援について 

４ ２ 森 耕治 学校部活動と市内スポーツの在り方について 

５ ２ 森 耕治 
北朝鮮拉致問題解決に向けた当市の取り組みについて 

（人権と教育） 

６ ７ 山内隆久 今後のあま市の財政展望について 

７ ２２ 横井敏夫 あま市の財政について 

８ ９ 橋口紀義 本市の空き家対策について 

９ １８ 足立詔子 ゆたかな教育環境の取り組みについて 

１０ １ 宮地直宣 あま市下水道整備事業について 

１１ ２３ 後藤幸正 安全・安心な通学路管理や危機管理について 

１２ ４ 亀卦川参生 木田駅南口へのトイレの設置について 

１３ １５ 加藤 正 地球温暖化対策について 

１４ ２４ 藤井定彦 自転車駐輪場について 

１５ ５ 山本雄一 市民病院について 

１６ １２ 八島 進 あま市民病院関連について 

１７ ５ 山本雄一 認知症対策について 

１８ ３ 野中幸夫 市内小中学校にエアコン設置を 

１９ ３ 野中幸夫 放課後子ども教室について 

 


